

# *Mayo terminará con la cifra de contagiados y fallecidos más alta en Cuba por la COVID-19*

---



**Dr. Francisco Durán**

La Habana, 23 may (RHC) Hasta el cierre de este sábado en mayo se han diagnosticado en Cuba 25 mil 385 casos de COVID-19 y 223 fallecidos por esa enfermedad a un promedio diariamente de 223 infectados y 10 muertes, informó este domingo el Ministerio de Salud Pública (Minsap).

El doctor Francisco Durán, director nacional de epidemiología del Minsap, auguró que este mes el país terminará con una cifra superior a la de abril último, que fue la más alta en Cuba de toda la pandemia, lo que evidencia la fuerte trasmisión existente en el territorio nacional con la circulación de nuevas cepas del virus SARS-CoV-2, mucho más agresivo, que hacen, por ende, que el cuadro clínico sea más severo y letal.

Durante su habitual comparecencia, el experto alertó sobre el incremento de casos en edades pediátricas que solo en los últimos 15 días se han contagiado dos mil 524 menores de 18 años de edad, incluido lactantes, lo cual promedia 168 casos diariamente.

Al cierre de ayer en el país se diagnosticaron mil 221 nuevos casos de la COVID-19 y fallecieron 14 personas por esa causa y ya se acumulan desde la introducción de la pandemia el 11 de marzo de 2020 un total de 133 mil 053 contagiados y 877 muertes, precisó el director nacional de epidemiología.

En ese espacio transmitido por la Televisión Cubana el doctor Durán explicó que permanecen ingresados 28 mil 817 pacientes, de ellos, cuatro mil 377 sospechosos, 17 mil 556 en vigilancia y seis mil 884 aún activos con el SARS-CoV-2, patógeno causante de la COVID-19.

Durán alertó otra vez sobre las complicaciones del cuadro clínico que está teniendo ese coronavirus en las últimas semanas, lo que conlleva al incremento de pacientes en terapia intensiva donde hoy se encuentran 141 enfermos: 93 en estado grave y 48 críticos, entre estos últimos dos menores de 18 años, uno de ellos lactante.

Notificó el epidemiólogo que para la detección del coronavirus, en todos los laboratorios de biología molecular de la nación antillana se analizaron 22 mil 430 muestras de PCR en tiempo real; y la nación acumula cuatro millones 150 mil 241 pruebas realizadas durante más de un año de presencia de la pandemia.

Del total de casos reportados este sábado mil 129 fueron contactos de confirmados previamente; 43 con fuente de infección en el extranjero y 49 sin fuente de infección precisada.

Según indica el parte del Minsap el 45,6% (557) de los mil 221 casos positivos detectados ayer estaban totalmente asintomáticos, con lo cual ya se acumulan 65 mil 264 que representa el 49% de los confirmados hasta la fecha.

Los casos diagnosticados pertenecen a los grupos de edad: de menores de 20 años (202), de 20 a 39 años (391), de 40 a 59 años (415) y más de 60 (213).

Con las mil 216 altas médicas otorgadas ayer ya se han recuperado 125 mil 236 contagiados con la enfermedad, no exentos de secuelas que son tratadas por los diferentes especialistas, subrayó el doctor Durán. (Fuente: [ACN](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/258259-mayo-terminara-con-la-cifra-de-contagiados-y-fallecidos-mas-alta-en-cuba-por-la-covid-19>



**Radio Habana Cuba**